LA IMAGEN DEL DÍA

Puede enviarnos su fotodenuncia a lectores@diariodeteruel.net con el asunto "MIRADA CIUDADANA". Indicando siempre el lugar y fecha en la que se tomó y una breve descripción del problema, también deberá constar su nombre y teléfono de contacto.



Caudé inaugura nuevas instalaciones deportivas costeadas con fondos de la UE

Caudé inauguró ayer unas instalaciones deportivas nuevas en las que se puede practicar fútbol sala, baloncesto y tenis con una inversión de 49.298 euros financiados con los fondos Next Generation EU, en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. Aunque la reforma del pavimento finalizó el pasado mes de agosto, el proyecto se ha completado estos últimos meses con la instalación de equipamiento deportivo. En concreto, dos porterías de fútbol sala, dos canastas y dos postes y red de tenis. Las nuevas instalaciones se encuentra en una plaza pública, sin ninguna barrera de acceso y su utilización es completamente gratuita. A la inauguración se invitó a todos los niños y chavales de Caudé y se repartieron 180 camisetas serigrafiadas con la frase Teruel apuesta por ser una ciudad saludable y con los logotipos de las entidades financiadoras de la actuación: UE, PRTR, FEMP y Ayuntamiento de Teruel.